

#BERLIN 11. September 2024

Sommerfest der Betriebsgruppen DB InfraGo: Gemeinschaft und Miteinander

Anfang September fand das mit Spannung erwartete gemeinsame Sommerfest der Betriebsgruppen DB InfraGo Zentrale Personenbahnhöfe und DB InfraGo Personenbahnhöfe RB Ost statt. Bei strahlendem Sonnenschein und guter Laune versammelten sich zahlreiche Mitglieder, um gemeinsam zu feiern, sich auszutauschen und das Wetter zu genießen.



Das Fest bot eine hervorragende Gelegenheit, die Gemeinschaft innerhalb der Gewerkschaft zu stärken und sich betriebsübergreifend über Aktuelles, Vergangenes und Anstehendes – zum Beispiel die kommende Tarifrunde.

Ein besonderes Highlight war das Grillen, bei dem die Teilnehmer:innen saftige Steaks, knackige (auch vegane) Würstchen und verschiedene Salate genießen konnten. Die Atmosphäre war entspannt und einladend, während die kühlen

Getränke für die nötige Erfrischung sorgten.

Das Sommerfest war nicht nur ein Fest der Freude, sondern auch ein bedeutender Schritt zur Förderung des Zusammenhalts und der Solidarität innerhalb der DB InfraGo. Die positive Resonanz der Teilnehmer zeigt, wie wichtig solche Veranstaltungen für die Gemeinschaft sind, gerade in Zeiten, in denen der Arbeitgeber dem Sparkurs folgend alle Sommerfeste gestrichen hat.

Wir freuen uns bereits auf das nächste Sommerfest und darauf, die Tradition fortzusetzen, die Gemeinschaft zu stärken und gemeinsam in die Zukunft zu blicken!



[Alle Bilder anzeigen »](#)